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InnoPharma «comienza a trabajar con proyectos públicos. Después queremos sacar 
convocatorias para empezar a colaborar con empresas farmacéuticas y biotecnológicas. 
Porque la idea es que los productos que elaboremos los licencien farmacéuticas en 
colaboración con nosotros, porque carecemos de medios para hacer ensayos clínicos», 
sostiene Mabel Loza.

La crisis afecta profundamente a las multinacionales farmacéuticas, que han despedido 
a miles de trabajadores los últimos años. Esas grandes firmas priman probar fármacos 
en fase de ensayos clínicos en pacientes, y evitar la fase previa de verificar moléculas y 
descubrir esos fármacos.
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La ventaja de la plataforma compostelana será centrarse en descubrir esos nuevos 
fármacos en la fase más temprana gracias al trabajo conjunto de BioFarma, que 
sintetiza las nuevas moléculas; y la Fundación de Medicina Xenómica, que transfiere la 
información genética, muy competitiva internacionalmente.
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